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Monsieur Patrick Cormier, président et chef de direction du Laboratoire de confiance 
numérique du Canada, 
 
Chères participantes et chers participants, 
 
Mesdames et Messieurs, 
 
Bonjour et bienvenue à l’Université du Québec en Outaouais. 
 
Avant tout, je tiens à souligner que nous travaillons, étudions et vivons sur le territoire 
traditionnel non cédé de la Nation algonquine Anishinabeg, le Nitakinan, et nous 
exprimons notre sincère gratitude aux membres de cette Nation de pouvoir y tisser des 
liens et d’y apprendre. Migwetch! 
 
C’est avec un grand plaisir que je vous accueille aujourd’hui au sein de notre institution à 
l’occasion du lancement du Programme d’évaluation et de formation sur l’identité 
numérique. 
 
Nous sommes dans une période dynamique pour l’écosystème régional. La première 
édition du Sommet Outaouais Numérique, qui s’est tenue vendredi passé ici même à 
l’Université du Québec en Outaouais, en est la preuve. Sous la présidence d’honneur de 
Mathieu Lacombe, ministre de la Culture et des Communications, de la Jeunesse, et de la 
région de l’Outaouais, le sommet a réuni un peu plus de 250 personnes qui ont eu 
l’occasion de contribuer à des discussions dynamiques et des échanges enrichissants, 
mettant en lumière les défis et les opportunités de notre ère numérique. 
 
C’est dans la continuité de cette dynamique que nous assistons aujourd’hui au lancement 
du Programme d’évaluation et de formation sur l’identité numérique. Nous sommes 
reconnaissants d’avoir à Gatineau un partenaire aussi engagé que le Laboratoire de 
confiance numérique du Canada. Merci à Patrick et son équipe. 
 
Ensemble, nous pourrons édifier un écosystème numérique encore plus sûr et résilient. 
 
Merci. 


